

Bruno Rodríguez souligne la solidarité médicale avec la Dominique



La Havane, 30 mars, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a mis en relief ce dimanche l'aide médicale de notre pays à la Dominique à l'occasion de l'arrivée d'un groupe de spécialistes cubains dans ce petit pays des Antilles anglophones. Les praticiens cubains spécialisés en situation de désastres et d'épidémies ont pour mission de contribuer au contrôle du nouveau coronavirus.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a confirmé les liens d'amitié qui unissent Cuba et la Dominique et l'engagement des médecins cubains envers la lutte contre le Covid-19.

45 pays ont jusqu'à présent demandé l'aide médicale cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218234-bruno-rodriguez-souligne-la-solidarite-medicale-avec-la-dominique>



Radio Habana Cuba